
Protokoll: 

Rm Bündgen erläutert, dass die SPD-Ratsfraktion mit der vom Eigenbetrieb vorgestellten 

Vorgehensweise einverstanden ist. 

 


